

|                  |      | Página |                |   | Página |                  | Página |
|------------------|------|--------|----------------|---|--------|------------------|--------|
| El Universal     | 0    |        | Diario Monitor | 0 |        | La Prensa        | 0      |
| Reforma          | ✓ 12 |        | Crónica        | 0 |        | Diario de México | 0      |
| Milenio          |      |        |                |   |        |                  | 0      |
| La Jornada       |      |        |                |   |        |                  | 0      |
| Excélsior        |      |        |                |   |        |                  | 0      |
| El Sol de México | 0    |        |                |   |        |                  | 0      |

# Se deslinda Sepomex de migrantes

► Presenta denuncia por uso de su imagen en camión que llevaba 101 indocumentados

Lilián Cruz

Correos de México, organismo público descentralizado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), interpuso una denuncia de hechos en contra de quien o quienes resulten responsables por el vehículo rotulado con la imagen de la dependencia para el traslado de ilegales.

El organismo deslindó a su personal de la comisión del delito de trata de personas, luego de que autoridades policiacas del Estado de México detuvieron el pasado martes a 8 presuntos "polleros" cuando transportaban a 101 indocumentados centroamericanos en un camión "clonado" con la imagen del Servicio Postal Mexicano (Sepomex).

También descartó que alguna compañía que le preste sus servicios haya participado en la comisión de este delito.

## Prevén riesgos por altura de muro

REYNOSA.- El muro fronterizo que se colocó en los bordes del Río Bravo frente a este municipio, justo en Hidalgo, Texas, tiene una altura mayor a los diez metros por lo que será necesario promover un Grupo Beta, advirtió el Edil Oscar Luebbert.

Señaló que será necesario tener un grupo permanente de agentes que informen a los indocumentados del peligro inminente al pretender saltar la barda y que, además, los ayuden en casos de accidentes.

"Es impresionante el tamaño del muro, creo que hay que darle importancia a la seguridad de ambos lados del río", dijo Luebbert.

Indicó que la medida estadounidense unilateral de construir el muro puede provocar graves inundaciones.

"Se tiene que ser muy cuidadoso con el tratamiento al Río Bravo, es la fuente de vida de los que vivimos en la frontera", advirtió Luebbert.

Miguel Domínguez

La institución informó ayer que las placas de circulación del camión de carga no pertenecen a su flotilla.

"El vehículo ostentaba una cromática y un uso de la imagen y colores distintos a la imagen oficial y contenido de la identidad gráfica institucional.

"Por lo anterior, Correos de México reitera que el vehículo no perte-

nece al Servicio Postal Mexicano ni a compañía alguna que preste sus servicios; que no es parte de su flota vehicular y que la imagen gráfica y colores que ostentaba son muy distintos a la oficial", reportó en un comunicado.

El organismo informó que a fin de impedir conductas delictivas, reforzó sus medidas de control de la

flota con que cuenta a través de la tecnología de localización satelital, mejor conocida como GPS, que permite monitorear y supervisar las rutas de los camiones que transportan el correo dentro de las distintas rutas postales.

## DETIENEN EN CHIAPAS A 79 CENTROAMERICANOS

Por otra parte, en Tuxtla Gutiérrez, Personal de la Armada de México detuvo a 79 indocumentados cuando eran transportados en un tráiler de caja refrigerada por una carretera contigua a la presa de La Angostura, informó la PGR.

Junto con los indocumentados, la mayoría centroamericanos, fue detenido un presunto pollero.

|                  |   | Página |                |   | Página |                  | Página |
|------------------|---|--------|----------------|---|--------|------------------|--------|
| El Universal     | O |        | Diario Monitor | O |        | La Prensa        | O      |
| Reforma          | O |        | Crónica        | O |        | Diario de México | O      |
| Milenio          | O |        | El Financiero  | O |        | Rumbo de México  | O      |
| La Jornada       | O |        | El Economista  | O |        | La Razón         | O      |
| Excélsior        | O |        | Uno más Uno    | O |        | Impacto          | O      |
| El Sol de México | Ø | 4      | Ovaciones      | O |        | Gráfico          | O      |

## Pedirá Senado de EU 385 mdd más para la frontera

WASHINGTON, DC. (ANSA).- El senador independiente Joe Lieberman, presidente del comité de Seguridad Interior de la cámara alta, anunció que pedirá otros 385 millones de dólares para diversas iniciativas de control en la frontera de Estados Unidos con México.

"Tenemos que hacer todo lo que esté en nuestro poder para ayudar al gobier-

no de México a desactivar los cárteles y prevenir que exporten sus drogas y destrucción más lejos en Estados Unidos", afirmó el legislador por Connecticut al abrir una audiencia en el Senado.

Lieberman adelantó que pedirá la inclusión de otros 250 millones de dólares en el presupuesto federal para el año fiscal 2010 para contratar mil 600 agentes

de aduana y de protección fronteriza para desplegar en la zona limítrofe sur.

También pidió 50 millones para impulsar el intercambio de información entre las agencias federales, otros 50 para controles migratorios y 35 millones para la oficina del ministerio de Seguridad Interior que trabaja contra el tráfico de seres humanos.

|                  | Página |                | Página |                  | Página |
|------------------|--------|----------------|--------|------------------|--------|
| El Universal     | 0      | Diario Monitor | 0      | La Prensa        | 0      |
| Reforma          | 0      | Crónica        | 0      | Diario de México | 0      |
| Milenio          | 0      | El Financiero  | Ø 26   | Rumbo de México  | 0      |
| La Jornada       | 0      | El Economista  | 0      | La Razón         | 0      |
| Excélsior        | 0      | Uno más Uno    | 0      | Impacto          | 0      |
| El Sol de México | 0      | Ovaciones      | 0      | Gráfico          | 0      |

## Abusos en detención de inmigrantes en Estados Unidos: AI

### □ Pasan años antes de que las autoridades justifiquen su arresto

WASHINGTON, DC, 25 de marzo.— Miles de inmigrantes indocumentados y legales pueden pasar años en prisiones de Estados Unidos en espera de que autoridades migratorias determinen si su detención fue legal, reveló Amnistía Internacional (AI).

En su informe, AI apunta —sin precisar cifras— que la frecuencia de esta situación, que puede afectar incluso a ciudadanos de EU, evidencia un sistema migratorio ineficiente, injusto y propenso a abusos.

Citó varios casos de estadounidenses detenidos por sus “rasgos físicos” por agentes de migración, algunos de los cuales permanecieron tras las rejas por seis meses hasta probar su ciudadanía.

Los inmigrantes son apresados sin posibilidad de tener asesoría legal ni atención médica, lo que ha ocasionado que algunos hayan muerto en su cautiverio.

El informe cita el caso de Giovanni García Mejía, hon-

dufido de 27 años que se suicidó en 2006 en una cárcel de Texas, después de que un psicólogo desestimara la necesidad de que estuviera bajo vigilancia por riesgo de que atentara contra su vida.

#### Redadas

AI señala que han aumentado las violaciones a los derechos humanos de los “ilegales”, por el “espectacular” incremento de la “detención” como mecanismo para

hacer cumplir las leyes de migración.

“En 1996 las autoridades de inmigración tenían capacidad para detener por día a diez mil personas. Hoy capturan a 30 mil y probablemente el número aumente este año.”

La estimación de AI se basa en el incremento de las redadas que realiza el Departamento de Seguridad de la Patria (DHS) en centros de trabajo y lugares públicos.

Aunque el Servicio de Inmigración y Control de

Aduanas (ICE) indica que el promedio de detención en las prisiones fue de 37 días en 2007, AI determina que los inmigrantes y quienes piden asilo “pueden estar meses e incluso años detenidos”.

Durante ese tiempo los “ilegales”, por lo general, enfrentan en la cárcel el procedimiento para su expulsión, mediante el cual las autoridades migratorias determinan si tienen o no derecho a permanecer en Estados Unidos. (Agencias) ☐

|                  |   | Página |                |   | Página |                  | Página |
|------------------|---|--------|----------------|---|--------|------------------|--------|
| El Universal     | O |        | Diario Monitor | O |        | La Prensa        | O      |
| Reforma          | O |        | Crónica        | O |        | Diario de México | Ø 1-3  |
| Milenio          | O |        | El Financiero  | O |        | Rumbo de México  | O      |
| La Jornada       |   |        |                |   |        |                  | O      |
| Excélsior        |   |        |                |   |        |                  | O      |
| El Sol de México |   |        |                |   |        |                  | O      |

# Obama prepara la reforma migratoria

■ El anuncio lo hizo Hillary Clinton ■ Se trabajará "hombro con hombro" con el presidente Calderón ■ Reconoce gran consumo de drogas en EU

*Trabajaremos "hombro con hombro"*

## Pronto, Obama anunciará su reforma migratoria: Clinton

La secretaria de Estado, Hillary Clinton, aseguró que Estados Unidos está decidido a trabajar "hombro con hombro" con México, al tiempo que descartó que en este país haya zonas que no estén bajo el control del Estado.

Insistió en que muy pronto el gobierno de Barack Obama dará a conocer una reforma migratoria a la que ubicó como un tema de gran prioridad para su país.

En conferencia de prensa conjunta con la titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Patricia Espinosa, Hillary Clinton reconoció el compromiso y el coraje del presidente Calderón para enfrentar al crimen organizado.

Planteó que más allá de los tiempos legislativos en Estados Unidos el gobierno de su país tiene la convicción de ayudar a México de manera corresponsable. Reconoció que parte de la problemática del crimen organizado en esta nación se

debe a que en el suyo hay demanda de drogas y se trafican armas ilegales hacia México.

Clinton dijo que las autoridades estadounidenses mantienen la determinación de compartir información con México y mejorar la cooperación para acabar con el crimen organizado que afecta a ambos lados de la frontera.

Respecto a la conversación que sostuvo con el presidente Felipe Calderón previo a su conferencia de prensa conjunta dijo que fue muy fructífera.

Indicó que en ese encuentro se habló no sólo de temas de seguridad, sino también de cooperación económica, medio ambiente, crisis económica global y de las acciones del gobierno estadounidense para reforzar la seguridad en la frontera común.

En su oportunidad la secretaria de Relaciones Exteriores de México, Patricia Espinosa, aseguró que la visita que realiza la secretaria Clin-



Hillary Clinton con Felipe Calderón en privado

ton ya es muy exitosa a pesar de que aún no termina y que el gobierno de Estados Unidos se comprometió a través de ella a abordar los temas más importantes de la agenda bilateral.

Entre ellos el tema migratorio, el comercio, la competitividad, el desarrollo fronterizo y la seguridad, donde cobra especial importancia la Iniciativa Mérida.